

L'ALBA-TCP rend hommage au leader cubain Raul Castro

Image not found or type unknown



Image: Prensa Latina

La Havane, 20 avril. (RHC)- L'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité Commercial entre les Peuples, a rendu hommage ce mardi à Raul Castro. Le dirigeant cubain a récemment quitté son poste de premier secrétaire du PCC.

Dans un communiqué, les pays membres de l'ALBA-TCP ont rendu «une juste reconnaissance à une vie consacrée à la libération des peuples, à la lutte pour la justice sociale et à la solidarité internationaliste», qui constitue un exemple pour les générations futures, a souligné l'entité régionale.

Le document souligne que ce mécanisme d'intégration solidaire a également bénéficié de la sagesse du dirigeant cubain et de ses efforts pour renforcer l'alliance entre l'Amérique Latine et les Caraïbes pendant son mandat à la présidence du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba.

«Nous sommes convaincus que (Raul) continuera d'être une lumière qui guide nos pas sur le chemin de la construction d'une société plus juste et plus humaine», a conclu le communiqué de l'ALBA-TCP.

Raul a annoncé la démission de son poste de chef du Comité Central du PCC avec la satisfaction de remettre la direction du pays à un groupe de personnes préparées et attachées à l'éthique, aux valeurs de la culture et de la nation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254746-lalba-tcp-rend-hommage-au-leader-cubain-raul-castro>



Radio Habana Cuba